



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 043 –2013-GR.CAJ/C.R.

Condebamba: 250 familias se beneficiarán con proyecto de electrificación

El 22 de abril iniciaron los trabajos del proyecto de electrificación rural de 6 comunidades del distrito de Condebamba, de la provincia de Cajabamaba, proyecto ejecutado por el Gobierno Regional Cajamarca, informó el consejero regional Shander Rodríguez Rodríguez.

La autoridad regional precisó que esta obra se ejecutará en 5 meses por administración directa y agregó que el presupuesto es de 904 mil nuevos soles para beneficiar a 250 familias y a una población de 1 500 habitantes.

La obra se realiza por administración directa con la finalidad de dar trabajo a los pobladores de la zona, dijo, tras precisar que los caseríos beneficiados son: Chirimoyo, Ponte Alto, Ponte Bajo, Huañimba, Pomabamba y La Isla.

Shander Rodríguez hizo un llamado a los comités de electrificación de los caseríos beneficiarios para realizar un trabajo de fiscalización permanente y así garantizar una ejecución óptima acorde al expediente técnico.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de abril del 2013*

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA